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Combien de fois avez-vous utilisé cette déclaration lorsque vous vous

retrouviez face à des impossibilités ? Moi bien souvent, je l’avoue.

C’est près de la semaine sainte que Jésus prononça ces paroles.

Pourquoi Jésus déclare-t-il à ce moment là, cette puissante vérité à

ses disciples ? N’avaient-ils pas été témoins de guérisons

extraordinaires, de la résurrection de Lazare, de la marche sur les

eaux, de la multiplication des pains et de bien d’autres choses

impossibles ? Pourquoi leur déclarer alors que ce qui est impossible à

l’homme est possible à Dieu ? Il est vrai que nous pouvons prendre

cette promesse et cette caractéristique de Dieu pour différent aspect

de nos vies, mais regardons le contexte dans lequel Jésus l’a dit.
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Juste avant, nous voyons Jésus qui s’entretient avec un chef, peut-

être religieux ou autre. Ce que nous savons c’est que cet homme

était un chef et un homme fort riche. Cet homme est venu à Jésus

pour savoir ce qu’il devait faire pour hériter la vie éternelle. Jésus lui

cita simplement les commandements. L’homme affirma les pratiquer

depuis sa jeunesse. C’est alors que Jésus fit la remarque suivante :

Alors il te manque encore une chose ; vends tout ce que tu as,

distribue-le aux pauvres et tu auras un trésor dans les cieux. Puis

viens et suis-moi. La bible nous dit que lorsqu’il entendit cela, il devint

très triste. Les disciples qui étaient présents, semblaient découragés

et étonnés car ils firent la remarque au Maître : Qui pourra être sauvé

? C’est à ce moment là que Jésus leur dit : Ce qui est impossible à

l’homme est possible à Dieu.

N’est-ce pas vrai ? Parfois il semble plus facile de croire pour une

guérison ou pour une provision de Dieu, mais pour le salut d’un bien

aimé, pour un cœur nouveau dans l’homme, cela nous semble

impossible. Mais Jésus est si étonnant dans cette histoire. Sa

déclaration il la prouvera ! Il montrera l’impossible devenir possible,

non par une guérison physique ou un autre genre de miracle mais par

le salut d’un homme qui est lui aussi chef et riche. Peu de temps

après avoir rencontré le jeune homme riche, Jésus continuera son

chemin. Une petite parenthèse importante à faire ici, Jésus a laissé

l’homme aller. Il ne force pas et n’argumente pas, car Il nous aime trop

pour nous faire vivre dans l’obligation. Tout comme nous, Il veut être

désiré. Si nous continuons ce récit, Jésus parcourut un peu de

chemin et arriva dans Jéricho. C’est là qu’Il rencontra Zachée, homme

petit de taille , chef des péagers et riche lui aussi. Ici c’est tellement

touchant de voir Zachée qui est monté dans un arbre car : Il cherchait

à voir qui était Jésus. (Lc 19v3) Wow ! Quel soif et quel cœur, malgré

sa richesse et ses péchés et tout ce qui pouvait l’occuper et le

valoriser, il cherchait à voir Jésus. Jésus le regarda et lui dit : Zachée

hâte- toi de descendre car il faut que je demeure aujourd’hui dans ta



maison. La bible nous dit qu’aussitôt Zachée se hâta de descendre et

le reçut avec joie. Des gens alentour murmuraient et disaient : Il est

allé loger chez un homme pécheur. Mais Zachée debout devant le

Seigneur, lui dit : Voici Seigneur : Je donne aux pauvres la moitié de

mes biens, et si j’ai fait tort de quelque chose à quelqu’un, je lui rends

le quadruple. Jésus lui dit : Aujourd’hui le salut est venu pour cette

maison…Car le Fils de l’homme est venu chercher et sauver ce qui

était perdu.

Quel Dieu puissant nous avons, quelle histoire de repentance

extraordinaire. Jésus n’a jamais demandé à Zachée de donner ses

biens. Zachée n’a pas seulement déclaré qu’il devrait donner aux

pauvres, qu’il devrait remettre l’argent à qui que ce soit qu’il aurait

volé, Zachée a eu une repentance en action Il n’a pas pleuré et

demandé pardon !pardon ! Il est venu, rempli de conviction de ses

péchés devant l’agneau qui ôte les péchés du monde. Zachée avait

un cœur qui voulait faire plus qu’obéir à des commandements mais il

voulait plaire à Dieu, lui être agréable. Jésus avait dit à l’autre homme

riche de donner tous ses biens, à Zachée il n’a demandé que de

demeurer chez lui. Zachée donnera que la moitié de ses biens et

pourtant trouvera le salut, pourquoi ? Parce qu’il cherchait à voir qui

était Jésus, il ne cherchait pas à être héritier d’une bénédiction

quelconque ou de la vie éternelle. Zachée cherchait Jésus, son but

était Jésus voilà le centre de sa requête et Jésus est venu chercher

celui qui est perdu. Il a dit : cherchez et vous trouverez. Zachée le

cherchait et Jésus aussi cherche. Notez bien le cœur de Dieu. Jésus

a dit à Zachée : Hâte-toi de descendre car il faut que je demeure

aujourd’hui dans ta maison. Dieu est empressé de désir pour venir

demeurer en nous et cela Il le veut non pour demain mais pour

aujourd’hui. Obéissons promptement comme Zachée. Ne regardons

pas si nous sommes parfait, grand ou petit, riche ou pauvre, digne ou

pas. Hâtons-nous de le recevoir avec joie. L’autre homme riche est

devenu très triste probablement parce qu’il regardait à lui même et à



ses capacités. Zachée reçut Jésus avec joie. Ce récit est là pour

augmenter notre foi face au salut de nos proches et pour les âmes.

Prions pour que les gens à l’entour de nous cherchent à voir qui est

Jésus. C’est cette œuvre de conviction que le St-Esprit désire faire.

Prions selon sa volonté car celui qui cherche sera trouvé par celui qui

est venu chercher et sauver ce qui est perdu.

Ce récit est non seulement pour la possibilité du salut des âmes

autour de nous mais aussi pour nous. Où en êtes-vous dans votre

cœur ? Que cherchez-vous ? Montez sur la montagne de la prière et

cherchez à voir le maître, c’est alors qu’Il viendra et qu’Il se révèlera à

vous dans votre aujourd’hui et qu’Il apportera le salut dans votre

maison. Soyons-lui agréable. Voici une grande promesse pour vous :

Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui,

parce que nous gardons ses commandements et que nous faisons ce

qui lui est agréable. Ce qui est agréable pour Dieu c’est que nous

puissions être constamment dans sa présence et dépendant de Lui.

Montrez Lui qu’Il est important pour vous et que vous ne pouvez vivre

sans Lui. Cherchons à voir qui Il est !
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